



Comunicado de Prensa

Contacto: Lizzette Toro, Asistente Administrativa Depto. de Comunicaciones
Tel: 787-721-6060, Ext 2215 | E-mail: ltoro@camarapr.net

Cámara de Comercio de Puerto Rico confirma extraordinarios recursos para *E3 Summit*

29 de octubre de 2014, San Juan Puerto Rico.- La Cámara de Comercio de Puerto Rico ha confirmado la participación de oradores de clase mundial para el *E3 Summit* programado para el próximo 12 de noviembre de 2014 en el Hotel Condado Plaza Hilton.

Según el ingeniero José M. Izquierdo Encarnación, presidente de la Cámara de Comercio, el *E3 Summit: Educación, Empresarismo y Exportación*, presentará propuestas con expertos de renombre internacional, conocedores en su materia, que a través de sus trayectorias profesionales han lidiando con crisis financieros en sus respectivas jurisdicciones.

“En sus presentaciones delinearán y recomendarán estrategias para que Puerto Rico pueda reestructurar su economía; insertarse economía global y utilizar la educación como herramienta esencial para el repunte económico de la Isla”, explicó el presidente de gremio multisectorial.

La Cumbre es el único evento que agrupa todos los problemas estructurales de la economía de Puerto Rico. Este consistirá de tres foros y tres sesiones plenarias, que contarán con conferenciantes de probada ejecutoria, tales como Richard Larkin, vicepresidente senior y director de Análisis de Crédito, de HERBERT J. SIMS & CO., INC. Larkins ha sido muy vocal en los medios locales y nacionales al señalar las similitudes entre Puerto Rico y otras

economías como la de Nueva York, que una vez confrontaron retos y lograron salir de sus crisis.

Asimismo, se encuentra el Sr. Robert McMahon, editor de la página cibernética del Concilio de Relaciones Exteriores; el Sr. Sebastián Hagenmüller, gerente de Proyecto de Lufthansa Technik Puerto Rico LLC; la Sra. Gloria Bonilla-Santiago, miembro de Junta de Gobernadores y Profesora del Departamento de Política y Administración Pública de la Escuela Graduada en Rutgers; y el Dr. Modaldo Tuñón, decano de la Universidad Latina de Panamá y Síndico de la Ciudad del Saber.

Durante la actividad se cubrirán los siguientes temas: Educación como herramienta para el Empresarismo y la importancia de la educación y el conocimiento para insertarse en el mercado global.

Otros temas a incluirse durante la actividad incluyen la reingeniería de la Economía de Puerto Rico y Una Economía Basado en Empresarismo. En este taller se discutirá la importancia de la iniciativa empresarial en el crecimiento económico, la expansión del mercado, la comercialización de la innovación como mecanismo para reducir el desempleo.

La postura de la Cámara es que el Gobierno debe aplicar políticas que fomenten y promuevan la cultura empresarial. Al abordar este tema, el panel identificará las tendencias mundiales que impactan en crear las condiciones adecuadas y discutirá reformas y modelos de éxito.

Los conferenciantes también tocarán el tema de la globalización y como Puerto Rico se puede insertar en ella así como los modelos de éxito en las exportaciones como punta de lanza para transformar la Economía de Puerto Rico.

“Es la primera vez que somos tan afortunados en tener tantos recursos de calibre mundial en una sola actividad. Exhortamos a todos los empresarios a

que no se pierdan esta gran oportunidad de escuchar de primera mano, las estrategias acertadas de estos recursos y recibir sus recomendación para lograr revertir las tendencias de contracción e impulsar desarrollo económico”, afirmó el Ing. Izquierdo.

Para reservar su espacio en este magno Cumbre, puede acudir a www.camarapr.net o llamar al 787 721-6060.

###